

## **Camagüey presenta logo por el aniversario 45 de los órganos del Poder Popular**

Última actualización: Miércoles, 13 Octubre 2021 12:45

Visto: 1058

---

La provincia de Camagüey se suma con su logo a las actividades por el aniversario 45 de la creación del sistema del Poder Popular en Cuba. Con los colores que identifican a la bandera cubana, desde la sede del Gobierno Provincial se realizó el logo como parte de las iniciativas para conmemorar las actividades que se extenderán hasta diciembre venidero.